
2018 年度第 1 回関西学連総会 議事録 

開催日時：2018 年(平成 30 年)4 月 15 日(日曜日) 12:00～13:00 

開催会場：京都市右京区 双ヶ丘・学連新歓会場 

議事録作成者：副幹事長 桃本 一輝 

 

出席者(敬称略) 

幹事長 藤本 拓也 

副幹事 太田 知也,桃本 一輝 

事務局長 塚越 真悠子 

競技部長 沖中 陽幸 

広報部長 菅野 紘基 

普及部長 藤本 雄大 

会計 小笠原 萌 

阪大渉外 田中 駿行 

京大渉外 木下 雄大 

京女渉外 羽鳥 咲和 

奈良女渉外 中川 真緒 

神大渉外 石野 正晃 

 

1.ロングセレ非常措置 

藤本拓 

全日本ロング(ロングセレ)が不成立だった場合に、7 月 1 日に開催される関

西インカレにおいて再度セレクションを行う事について各校で承認かどう

か確認してもらったがどうであったか。 

田中 
去年度のスプリントセレでは播磨セレの結果により通過とした選手もいた

が、この場合関西インカレで全代表選手を決めるのか。 

藤本拓 決める。 

全校承認 

桃本 関西インカレも不成立だった場合はどうするのか。 

藤本拓 臨時総会までに、全枠推薦でいいか各校確認してもらいたい。 

2.関西学連の地図販売について 

藤本拓 
関西学連 HP の奥鹿野と青山高原以外の古いテレインをどうするか。 

前渉外に聞いたところ、他からの問合せは特にあがっておらず、渉外方法も



不明であると思われる。個人的な意見としては、HP 上から削除しても構わ

ないと考えている。 

田中 

阪大からは販売するならしっかりと話し合ってもらい、削除も検討した方

が良い、という意見があった。 

また、もし保存するのであれば阪大の部室にある地図はどうすればいいの

か、保存場所を確保してもらいたい。 

藤本拓 

版権だけ確認し、不要であれば削除する方向で進める。 

関西学連 HP には「2003 年のインカレで使用された青山高原・奥鹿野の両テ

レインは、現在関西学連事務局が地図販売・管理をしています。」と記載されて

いるが、現在は奥鹿野・青山高原の渉外は事務局ではなく学連渉外が担当し

ているため、菅野にはそのように修正してもらいたい。 

3.2018 年度ミドルセレクションについて 

藤本拓 

ミドルセレのテレインを諮問委員に話し合ってもらうにあたって日程を決

めおきたい。 

早大OC大会(11 月 11日)と関ケ原で予定されている公認大会(11月 25 日)

からセレを併設してほしいと問い合わせがあった 

4.2018 年度会計監査の承認 

藤本拓 前年度承認を取り忘れていた。奈良女 OG1 年目の杉原未奈さんでいいか。 

全員承認 

5.ウェスタンカップの会計 

藤本拓 会計監査からのチェックは貰っている。会計報告の承認を貰いたい。 

（各自資料を確認） 

全員承認 

6.スプリントセレ 

田中 
推薦はどの大会から提出することができるか。去年度は、女子は播磨セレま

で、男子は関東北信越セレまでが推薦の対象となっていたが。 

藤本拓 

5 月の臨時総会でスプリントセレの非常措置と合わせて決める 

また外部委託の場合、主管について承認が必要であり、今年は滋賀県協会で

ある。問題ないか。 

全員承認 

 



 

７.各部局からの連絡 

藤本拓 

第一回定例戦の後に臨時総会を行う。主な議題としては  

・ミセレの日程。各校、第１～３希望まで確認して来てもらいたい。 

・スプリントセレ関連、非常時の措置や推薦に使う大会を決定する。なるべ

く早く ML で案を流す。 

また第二回総会は関西インカレ当日に行う。各校で話し合って来てもらう

ことは、諮問委員が出したミセレテレインの確認、その他規約の改正案(ML

で流す)である。 

塚越 ７月２１日に近畿 OL 連絡会がある。 

藤本拓 幹事長・事務局長・副幹事長・各校渉外は参加。ML にも入っておくこと。 

中川 
予算案に盛り込むイベントについて。女子対抗戦は入れず、第三回定例戦は

入れる。 

８.定例戦開催数 

藤本拓 
今年度、定例戦は何回開催するか。二回の場合、練習会または合宿を行うの

か。 

沖中 第三回定例戦まで行う。 

９.３N 計画 

藤本拓 ３N 計画について報告することはあるか。 

沖中 特にない。 

   


